
 

 

Jugendamt 

Allgemeiner Sozialer 

Dienst (ASD) 
in Leichter Sprache 

 

Hier stehen Informationen darüber, 

wer am Text mitgearbeitet hat. 

Das schwere Wort ist: Impressum.  

 

Herausgeber: Landes-Hauptstadt Erfurt 

   Stadt-Verwaltung 

Redaktion: Jugend-Amt 

   Allgemeiner Sozialer Dienst 

   Steinplatz 1 

   99085 Erfurt 

Text in Leichter Sprache:  

   Amt für Bildung 

   Schul-Organisation 

Besuchen Sie auch unsere Internet-Seite 

www.erfurt.de/ef136451 . 

Dort finden Sie weitere Informationen in 

Leichter Sprache. 

 

Diese Information wurde vom Amt für Bildung erstellt, an 

der Zielgruppe geprüft, aber nicht extern zertifiziert. 

 

Fotos:  contrastwerkstatt - Fotolia,  

 Photographee.eu - Fotolia 

Diese Personen haben die 

Information gemacht: 

Die Beratung beim ASD ist vertraulich. 

Das heißt: 

Alles was Sie zur Beratung sagen, 

ist geheim. 

Die Beratung im ASD ist immer kostenlos.  

 

Das Jugend-Amt nimmt den Schutz Ihrer Da-

ten ernst. 

Daten sind Informationen von Ihnen. 

Zum Beispiel: 

Ihr Name. 

Ihre Adresse. 

Oder Ihr Geburts-Datum. 

Es gibt noch andere Daten. 

Wir geben Ihre Daten nicht einfach so an an-

dere Personen oder andere Ämter weiter oh-

ne Sie zu fragen. 

 

 

Wichtig! 



Rufen Sie uns an. 

Telefon: 0361 655-4742 

Schreiben Sie uns eine E-Mail. 

ASD@erfurt.de 

Sie erreichen uns: 

Steinplatz 1 

99085 Erfurt 

Unsere Sprech-Zeiten sind: 

Dienstag 

09:00 Uhr bis 12:00 Uhr 

und 

13:30 Uhr bis 18:00 Uhr 

Donnerstag und Freitag 

09:00 Uhr bis 12:00 Uhr 

Sie können auch einen Termin vereinbaren. 

Kinder, Jugendliche und Eltern brauchen 

manchmal Hilfe. 

Zum Beispiel bei der Erziehung. 

Oder wenn Eltern und Kinder nicht gut  

zusammen leben können, 

weil sie sich nicht vertragen. 

Oder ein Kind besondere Unterstützung in 

der Schule braucht. 

Oder in der Kita. 

Die Mitarbeiter beraten Sie bei Ihren Fragen 

und Problemen. 

Sie wissen, 

welche Unterstützung es in der Stadt Erfurt 

gibt. 

Und helfen Ihnen dabei, 

dass Sie die richtige Unterstützung für sich 

oder Ihr Kind bekommen. 

Das schwere Wort für die Aufgabe des  

Jugend-Amts ist: Allgemeiner Sozialer 

Dienst. 

Manchmal benutzt man auch das kurze 

Wort für die Aufgabe. 

Dann sagt man: ASD 

 

Das Jugend-Amt bietet für Familien und  

Kinder verschiedene Hilfen und  

Unterstützungen an. 

Denn Familien und Kinder sollen gut  

zusammen leben können. 

Das schwere Wort für diese Unterstützung 

ist: Hilfe zur Erziehung 

 Es gibt Hilfen zur Erziehung nur für 

Kinder und Jugendliche. 

 Es gibt Hilfen zur Erziehung nur für El-

tern. 

 Es gibt Hilfen zur Erziehung für die 

ganze Familie. 

Wir überlegen gemeinsam mit Ihnen, 

welche Unterstützung die richtige  

Unterstützung für Ihr Problem ist. 

Im Allgemeinen Sozialen Dienst gibt es 

noch viele andere Hilfen und  

Unterstützungen. 

 

Wichtig! 

Auch Kinder und Jugendliche können sich an 

das Jugend-Amt wenden.  

 
Was ist der Allgemeine Soziale  

Dienst (ASD)? 

 
Wer ist mein Ansprechpartner im 

Allgemeinen Sozialen Dienst? 

 

Wir beraten Sie gern! 


